



CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO
08 MAR 2022
Recibido 10:32 Hs.
Exp. N° 46839 C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio de los organismos que correspondan, arbitre los medios conducentes a fin de proceder a la reparación de forma urgente del sector de baños de la Escuela N° 659 "General San Martín", ubicada en Uruguay al 1262 de la ciudad de Rosario, del departamento homónimo, a los fines de que existan condiciones de salubridad para todos los integrantes de la entidad educativa.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva la presentación del presente proyecto, la falta de mantenimiento de las instituciones educativas en todo el territorio provincial ante el comienzo del ciclo lectivo 2022.

En este caso, hay que lamentar la situación de problemas edilicios en la Escuela N° 659 "General San Martín", ubicada en Uruguay al 1262 de la ciudad de Rosario. En esta institución funcionan un nivel inicial, una escuela primaria, una secundaria, un taller y una Eempa.

En febrero del año 2021, luego de una inspección técnica de un ingeniero, se clausuraron los baños de la institución, como así también las salas del nivel inicial. Según referentes de la entidad educativa como una solución rápida, por solo tres meses, se les suministro provisoriamente cuatro baños químicos, hasta la fecha sigue con la misma problemática. Es decir, que en todo el edificio funcionan 5 diferentes niveles educativos, con solo cuatro baños químicos.

Una docente de la Escuela Taller N° 43, que funciona en la institución, manifestó que "aquí concurren alumnos de otras dos escuelas que no pudieron concurrir por este motivo. Además, están la escuela primaria, la secundaria y un Eempa. Los baños se limpian dos veces por semana y cuando eso pasa a la mañana no hay problemas, pero por la tarde ya prácticamente no se pueden usar".

Por esta circunstancia, la comunidad educativa en conjunto con padres de alumnos que van a la institución realizaron este lunes 7 de marzo de 2022, un abrazo solidario a sus instalaciones. En esta movilización se encontraban dirigentes de Amsafé Rosario, quienes llegaron hasta el establecimiento a solidarizarse con la comunidad educativa y a reclamar respuestas del Ministerio de Educación por los problemas edilicios que atraviesan numerosas escuelas en la ciudad.

Así mismo, expresaron que "el gobierno de la provincia de Santa Fe tiene que arreglar la situación de más de 100 escuelas. Esto es



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

vulnerar derechos propios. Si no pueden resolver esto ni si quiera en tiempo de pandemia, se ve la eficacia del gobierno y este es el camino de la mentira".

Es lamentable esta situación, donde una escuela con una gran carga de matrícula estudiantes y personal del cuerpo docente tenga que utilizar por más de un año cuatro baños químicos que se limpian dos veces a la semana, algo insalubre para toda la comunidad educativa.

Desde nuestro espacio, manifestamos nuestra preocupación de la situación que están atravesando todas las escuelas santafesinas. Sabemos del desgaste de las instalaciones, propias del uso, pero también por la ausencia de implementación de políticas para el mantenimiento y fortalecimiento de la Educación por parte del Estado Provincial.

Sostenemos que se debe seguir garantizando la educación, pero en condiciones seguras y cómodas, para que la escuela sea el segundo hogar donde los niños, niñas y adolescentes desplieguen el amor por el conocimiento y los nuevos saberes; y que los docentes realicen su único trabajo, que es enseñar y formar a los jóvenes del futuro.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

Betina I. Florito
Diputada Provincial.